

# Akrobatische Traumfänger und starke Tänze

Die 20. Jazz-, Showtanz- und Gymnastikmatinee in Ebsdorfergrund begeisterte das Publikum

Niedliche Kindertanzgruppen, rasante Jazz- und Hip-Hop-Tänze, glamouröse Showtänze und spektakuläre Akrobatik gab es bei der 20. Auflage der Jazz-, Showtanz- und Gymnastikmatinee der Gemeinde Ebsdorfergrund zu sehen.

von Manfred Schubert

**Heskem-Mölln.** Das einzige, was dieser wieder sehr abwechslungsreichen dreistündigen Veranstaltung vielleicht fehlte, waren mehr männliche Akteure. Lediglich bei zwei der 19 auftretenden Gruppen, die aus dem ganzen Landkreis und dem Vogelsbergkreis kamen, tanzten zwei kleine Jungs mit. Aber den zahlreichen Mädchen und Frauen gelang es ohnehin problemlos, mit ihrer Präsenz und ihren teilweise sehr ausgefeilten und schwungvollen Choreografien die Bühnenfläche in der Großsporthalle auszufüllen und die Aufmerksamkeit der im Laufe des Nachmittags etwa 450 Zuschauer zu fesseln.

Teils in eleganten Kostümen, teils sportlich-leger gekleidet präsentierten sich die Tänzerinnen. Mit der aufwendigsten Kostümierung unter den Kindergruppen stachen die Dance Girls vom SV Schweinsberg hervor, die in rot-weißen Ringel-

socken, schwarzen Röcken, weißen Blusen, schwarzen Kravatten, roten Hosenträgern und großen schwarzen runden Brillen ihren lustigen Tanz zum Thema Schule zeigten.

Bei den Frauen fielen die Blue Whites vom SC Roth-Argenstein besonders auf, die in violetten

Kleidern, roten Umhängen und Fächern, breitkrempigen Hüten, schwarzen Masken und mit roten „Z“ auf den Rücken ihren „Red Zorro“-Showtanz inklusive Fechtduell zum Auftakt aufführten.

Eher schlicht gekleidet, aber mitreißend dynamisch traten die von Moderator Stefan Backes als „Lokalmatadore“ angekündigten Flashlights vom TSV 02 Dreihausen zu Musik von Ed Sheeran auf. Dass sie über einen reichen Fundus fantastischer Kostüme verfügen, hatten sie erst eine Woche zuvor bei ihrer Musical Night gezeigt.

Rasche Bewegungssequenzen, teils mit Hebungen und bei den Jugendgruppen auch akrobatischen Überschlägen, begeisterten das Publikum. Auf ausdrucksstarke Körpersprache mit erotischen Momenten setzten Bodytalk vom VFR Niederwald. Ein besonderer Höhepunkt war auch die Boden- und Hebeakrobatik, die die „Traumfänger“ aus Stadallendorf boten. Vor elf Jahren durch das Projekt „Zirkus macht stark“ des Bundesministeriums für Bildung und Forschung entstanden, haben sie mittlerweile schon einige Preise gewonnen



Akrobatisch präsentierten sich die „Traumfänger“ aus Stadallendorf (unteres Bild), elegant die Blue White Kids vom SC Roth-Argenstein. Fotos: Manfred Schubert



Code scannen  
und die Fotos  
dazu auf dem  
Handy ansehen